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REQUERIMENTO Nº 028/2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado o Setor de Fiscalização como esta 

sendo feito a fiscalização nos bares e restaurantes que funcionam com horários 

especiais (especialmente no período da madrugada) com som.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal questionamento se faz necessário, pois na ultima  reunião do 

grupo do CONSEG( Conselho de segurança de Jaguariúna) foi feito um 

questionamento se essas fiscalizações continuam sendo  feitas. Com esses 

esclarecimentos vamos dar mais tranqüilidade aos munícipes de Jaguariúna. 

Jaguariúna, 27 de fevereiro de 2020 

AS) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 03 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de março de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 

 


